

**Gemeindeamt Taiskirchen in Oberösterreich:
Sommerlicher und winterlicher Wärmeschutz
durchThermoShield Exterior verbessert.**

Das **Gemeindeamt in Taiskirchen (OÖ)** verzichtete auf die übliche Dämmung mit Styropor und hat sich für zwei verschiedene Energie-Beschichtungen entschieden. Von ThermoShield waren alle sehr begeistert, so C.Wölbitsch. Teilweise wurde ThermoShield auch im Innenbereich aufgetragen und die Wirkung ist auch spürbar, bestätigt der Bürgermeister Herr Johann Weirathmüller: „Wir sind froh, dass wir uns für ThermoShield entschieden haben und der anfangs etwas skeptische Maler war ebenfalls begeistert über die sehr einfache Verarbeitung. Im Gemeindesaal haben wir ebenfalls auf Strahlungswärme gesetzt und eine inframaster-Infrartheizung installiert. ThermoShield und inframaster geben hauptsächlich Strahlungswärme ab, womit in kürzester Zeit eine angenehme Raumwärme entsteht.“

ALTER PUTZ - sehr grob!



ALTER PUTZ - überzogen mit der ThermoShield!



Vorher ← → Nachher

